

# Lippetal-History mit Erhard Susewind

Ex-Bürgermeister zum Thema: „Lippetal erlebt“

**LIPPETAL** ■ Erhard Susewind, Bürgermeister a.D., spricht am kommenden Montag, 15. April, in der Reihe: „Lippetal erlebt“, über seine persönlichen Erfahrungen und Eindrücke als Gemeindedirektor und erster hauptamtlicher Bürgermeister der Gemeinde Lippetal. In lockeren Abständen lädt Brücke, der Lippetaler Verein für Geschichte und Heimat, unter der Thema „Lippetal erlebt“ Bürger ein, über ihre Erfahrungen in und mit Lippetal zu berichten und so deren persönlichen Per-

spektive kennen zu lernen. Am Montag von 19.30 bis etwa 21 Uhr, spricht Susewind, der fast zweieinhalb Jahrzehnte lang (1985 bis 2009) an entscheidender Stelle die politischen Geschehnisse Lippetals mitgestaltet hat, für viele war er das Gesicht Lippetals. Am Montag erzählt er von seinen persönlichen Erfahrungen, Blickrichtungen, Sorgen und Hoffnungen, damit öffnet er sicher interessante Perspektiven auf die jüngere Geschichte der Dörfer Lippetals.